



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 297 Stuttgarter Straße und Lehlestraße / Salamanderstraße in Göppingen-Faurndau (Landkreis Göppingen) / Nachtarbeit in Göppingen Faurndau kommende Woche aufgrund des Neubaus der Bahnbrücke

07.02.2020

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt bereits seit Mai 2019 Arbeiten aufgrund des anstehenden Ersatzneubaus der Bahnbrücke in Göppingen-Faurndau durch. Mit dieser Maßnahme setzt das Regierungspräsidium Stuttgart den Umbau der B 297 in der Ortsdurchfahrt Göppingen-Faurndau um. Aufgrund des baulichen Zustands der bestehenden Brücke über der Bahnstrecke Stuttgart-Ulm wurde diese im August 2019 abgebrochen und muss nun durch einen Neubau ersetzt werden.

In den Zeiträumen von 10. bis 14. Februar 2020 sowie von 16. Februar bis voraussichtlich 20. Februar 2020 werden in Nachtarbeit von etwa 0:00 bis 4:00 Uhr die notwendigen Arbeiten (Einbearbeiten) am Brückenüberbau ausgeführt, da in dieser Zeit kein Bahnverkehr stattfindet.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie Anwohnerinnen und Anwohner um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Verkehr](#)